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Tagesordnung: 
 

01. Begrüßung / Ehrung verstorbener Mitglieder 

02. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und der Beschlussfähigkeit 

03. Genehmigung der Tagesordnung 

04. Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung vom 05.02.2016 

05. Jahresbericht der Vorsitzenden mit anschließender Aussprache 

06. Bericht des Kassenwartes 

07. Bericht der Kassenprüfer 

08. Entlastung des Kassenwartes 

09. Bericht zu den Photovoltaikanlagen 

10. Vorstellung und Genehmigung des Haushaltsplanes 2017 

11. Entlastung des Gesamtvorstandes 

12. Änderung der Vereinssatzung 

13. Änderung der Beitragsordnung 

 

R a u c h e r p a u s e     -     R a u c h e r p a u s e     -     R a u c h e r p a u s e 

 

14. Wahlen 

14.1 2. Vorsitzende(r) 

14.2 Kassenwart(in) 

14.3 Schriftführer(in) 

14.4 Tischtennisobmann(-frau) 

14.5 Kassenprüfer(in) 

15. Berichte der Spartenleiter bzw. Verantwortlichen 

15.1 Fußball 

15.2 Altherrenfußball 

15.3 Spielgemeinschaft Jugendfußball 

15.4 Tischtennis 

16. Ehrungen 

17. Beschlussfassung über Anträge und Vorlagen 

18. Grußworte der Gäste 

19. Verschiedenes 

 
Zu Punkt 04: Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung liegt zur Einsichtnahme ab 
19:00 Uhr aus. Außerdem kann es über www.fco68.de ganzjährig eingesehen werden. 
 
Zu Punkt 12 und 13: Der Entwurf der Vereinssatzung sowie der Entwurf der Beitragsordnung 
liegen zur Einsichtnahme ab 19:00 Uhr aus. Außerdem können sie ab sofort in der Rubrik 
Downloads auf www.fco68.de eingesehen werden.  
 
Zu Punkt 17: Anträge müssen schriftlich oder per E-Mail bis zum 01.02.2017 beim 1. Vorsit-
zenden (Eike-Andre Feldhusen, Am Redder 14, 25767 Albersdorf) eingegangen sein. 

http://www.fco68.de/
http://www.fco68.de/
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Jahresbericht der Vorsitzenden des FC Offenbüttel 
 

Nachdem die Jahreshauptversammlung im vergangenen Jahr diverse Um- und Neubesetzun-
gen im Vorstand hervorgebracht hat, galt es zunächst sich neu aufzustellen und zu organisie-
ren. Durch vier komplette Neubesetzungen gab es die größten Veränderungen im Vorstand 
der letzten 20 Jahre. Mit Thomas Meyn (8 Jahre), Manni Voß (10 Jahre) und Jürgen Voß (11 
Jahre) traten drei Altgediente nicht mehr zur Wahl an.  

Die wichtigste Aufgabe, die seit diesem Jahr über allem schwebt ist das 50-jährige Jubiläum 
im Jahr 2018. Hierfür hat sich der Vorstand auf die Fahne geschrieben, den FCO chic zu ma-
chen und einige Sanierungen und bauliche Aktionen auf dem Vereinsgelände anzuschieben. 
Um die einzelnen Projekte abarbeiten zu können haben wir alle realistischen Maßnahmen 
gesammelt und hinsichtlich der Notwendigkeit und der möglichen Kosten unter die Lupe 
genommen. So konnten wir uns ein ziemlich genaues Bild machen von dem was uns 2017 
und 2018 erwartet und welche finanziellen Mittel dafür aufgebracht werden müssen. Da wir 
das Jahr 2016 nutzen wollten, um uns als Vorstand neu aufzustellen und einzuarbeiten, 
konnten wir uns einen Überblick darüber verschaffen, was uns finanziell zur Verfügung steht, 
wenn nur das Nötigste in Angriff genommen wird (siehe Kassenbericht).  

Im vergangenen Jahr haben wir uns daher darauf konzentriert, was zwar zeitlich viele Res-
sourcen in Anspruch nimmt, allerdings nicht viele Finanzmittel bindet. Dies war in aller erster 
Sicht die Vereinshomepage www.fco68.de . Hier hat vor allem Patrick Bahl, der die Aufgabe 
von Dierk Buttler übernommen hat, viel Mühe und Zeit mit verbraucht der Homepage ein 
komplett neues Layout zu verpassen. Außerdem stehen nun deutlich mehr Inhalte zur Ver-
fügung. Einen Punkt, der Jahr für Jahr wieder auf der „Zu-Erledigen-Liste“ stand, konnten wir 
damit abarbeiten. Da eine erfolgreiche Homepage allerdings auch von der Aktualität und 
interessanten neuen Inhalten lebt, werden wir auch in den kommenden Jahren hier am Ball 
bleiben müssen. Bei Verbesserungswünschen oder anderen Hinweisen könnt ihr gern eine 
kurze E-Mail an 

webmaster@fco68.de 

schicken. 

Auch einige Projekte, die in der letzten Jahreshauptversammlung angekündigt wurden, 
konnten abgearbeitet werden. 

• Maulwurfproblematik auf den Sportplätzen lösen  Maulwurfsperre wurde 
um den Sportplatz gezogen. Vielen Dank an die Helfer/innen! 

• Aufbau der gestifteten Rutsche und Erneuerung der Sandkiste  v.a. durch 
Björn und Uwe Husen) 

 

Nicht abgearbeitet wurde die 

• Erneuerung der Dachrinnen/Fallrohre am Vereinsheim. 

 

 

http://www.fco68.de/
mailto:webmaster@fco68.de
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Folgende Termine des FCO oder mit Beteiligung des FCO haben im vergangenen Jahr stattge-
funden (kein Anspruch auf Vollständigkeit): 

 

16.01.2016 Kniffel-Abend 

05.02.2016 Jahreshauptversammlung mit 65 Teilnehmern 

12.03.2016 Boßeln Feuerwehr vs. Kolbenklobber (Ausrichter FCO) 

27.03.2016 Ostereiersammeln der Gemeinde auf dem Sportplatz 

23.04.2016 Sponsorenabend 

30.04.2016 Maifeuer 

23.05.2016 Große Jugendsitzung (leider ohne Teilnehmer der FCO-Herrenmannschaften) 

02.06.2016 Spartenversammlung Tischtennis 

10.07.2016 Lähn-Stahbau-Cup 

07.10.2016 Schiedsrichter-Treffen 

10.12.2016 Weihnachtsfeier 

28.12.2016 Vorstands- und Schiedsrichtergrillen bei Bernd 

30.12.2016 Abpunschen beim Feuerwehrgerätehaus 

 

Neben diesen offiziellen Terminen gab es noch eine Reihe weiterer Termine für die Ehren-
amtler des FCO, z.B. Vorstandssitzungen, Verbandstage, Arbeitseinsätze, diverse Gesprächs-
runden, etc. Damit sich nicht eine Vielzahl von Aufgaben bei wenigen Verantwortlichen bün-
delt, haben sich im Laufe der Jahre immer wieder Mitglieder bereit erklärt den Verein aktiv 
mit zu verwalten und zu gestalten.  

Als Sportschadenbeauftragter ist unverändert Stefan Hoffmann tätig. Bei den Meldungen 
geht es insbesondere darum, eventuelle Spätfolgen von Verletzungen zu dokumentieren. 

Bernd Hennschen ist weiterhin als Schiedsrichterbeauftragter Ansprechpartner für die für 
den FCO pfeifenden Kameraden – hierzu verweisen wir auf den als Anlage beigefügten Be-
richt. 

Jennifer Husen ist seit der letzten Jahreshauptversammlung als Ehrenamtsbeauftragte für 
den Verein aktiv. 

Michael Eggers erledigt dankenswerter Weise weiterhin die Aufgabe des Spendenbeauftrag-
ten und sorgt dafür, dass die Spendenbescheinigungen zeitnah den Spendern zur Verfügung 
gestellt werden. Die jeweiligen Daten erhält Michael aus der Buchführung vom Steuerbüro. 

Um die Reinigung des Vereinsheims und der Wipp-Lounge kümmert sich seit Jahren zuver-
lässig Herma Speck. 

Neben seiner Tätigkeit im Vorstand ist Torsten Konnowski für das Kassieren bei den Spielen 
zuständig und hat nebst seiner Familie bis zum Ende 2016 das Rasenmähen der Sportanlage 
in die Hände genommen.  
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Das Kalken der Plätze wurde bis Anfang des Jahres von Dieter Duchow übernommen. Mit 
Dieter hatten wir einen Experten der Platzpflege in unseren Reihen. An dieser Stelle möch-
ten wir uns nochmals für deine Arbeit für den FCO bedanken. Anschließend hat sich Björn 
Herzog bereit erklärt den Platzaufbau künftig zu organisieren. Die restlichen Arbeiten auf 
dem Vereinsgelände, insbesondere das Freischneiden und die Reinigung der Außenanlage 
wurden bis Ende 2016 von Rolf „Mile“ Milewski übernommen. Auch bei Mile möchten wir 
uns an dieser Stelle recht herzlich für die jahrelange Betreuung bedanken und wünschen dir 
weiterhin alles Gute. Als Abschiedsgeschenk wurde Mile ein Präsentkorb überreicht und das 
ein oder andere Bier in der Rückrunde auf dem Sportplatz versprochen. Die Aufgaben, die 
nunmehr frei werden, konnten gebündelt an Arne Looft übergeben werden. Arne ist ab 2017 
der neue Platzwart des FC Offenbüttel. Auf gute Zusammenarbeit! 

Einen ganz wichtigen Part übernimmt unser Shop-Team. Neben Marion Klein (Einkauf + Ver-
kauf) stehen regelmäßig Heinke Husen und Manni Voß hinter dem Tresen. Als kleines Dan-
keschön für die jahrelange gute Versorgung durch unser Shop-Team wurden Marion und 
Heinke letztes Jahr mit passendem FCO Outfit aus unserem Fanshop ausgestattet. Da der 
Aufwand bei vier Mannschaften sehr hoch ist, sind wir froh, dass zeitweise neben dem Vor-
stand auch Spieler/innen den Shop-Verkauf in die Hand genommen haben. Wir hoffen, dass 
sich auch in den kommenden Jahren hin und wieder ein paar Mitglieder finden, die kurzfris-
tig einspringen können. 

Auch an der Grillstation sind wir mit Bernd Hennschen, Fiede Klein und Reimer Rathjens bes-
tens betreut. Zum Maifeuer unterstützen sehr gerne Wolfgang und Rosemarie Knicanin so-
wie Heiko Koch. 

Unverändert sind alle Personen, die für Arbeiten am Sportgelände eine Vergütung (keine 
Traineraufwandsentschädigungen) erhalten, bei der Knappschaft angemeldet. Die dadurch 
entstehenden zusätzlichen Kosten von ca. 30% (für Steuern, Kranken- und Rentenversiche-
rungsbeiträge) belasten zwar das Budget, wir erfüllen damit aber alle gesetzlichen Vorgaben 
und können somit eventuellen Prüfungen gelassen entgegen sehen. 

Allen Helferinnen und Helfern möchten wir auf diesem Weg unseren herzlichsten Dank aus-
sprechen. Ohne euch geht es nicht. Vor allem heute wo „niemand mehr Zeit hat“ kommt 
dem Ehrenamt eine umso größere Bedeutung zu.  Gemeinsam machen wir uns gegenseitig 
das Leben leichter und können den FCO weiter entwickeln und über Jahre guten Sport ge-
nießen.  

Daher möchten wir auch an dieser Stelle nochmals an jeden appellieren mal in sich zu gehen 
und über ein Engagement beim FCO nachzudenken. Es muss nicht gleich ein Vorstandspos-
ten sein, aber auch durch Kleinigkeiten kann man sich hier super einbringen und ein Stück 
zum Gelingen des FCO beitragen. Aktuell suchen wir bspw. einen Jugendobmann/-frau, 
der/die in Kontakt mit unserem Partner MTV Tellingstedt bleibt, eine/n Damenobmann/-frau 
oder Helfer/innen im Shop. Auch wenn nichts für euch dabei ist, sprecht uns sehr gerne an, 
wenn ihr Interesse habt. Aufgaben gibt es genug, z.B. Mithilfe bei der Organisation des Jubi-
läums 2018. 

 

Ein besonderer Dank gilt auch unserem Förderverein Blau-Weiß e.V., der den FCO auch im 
vergangenen Jahr unterstützend zur Seite stand. Neben finanzieller Unterstützung, hilft uns 
der Förderverein auch zuverlässig seit Jahren durch die Erstellung der Stadionzeitung, den 
FCO-Kurier und die Verwaltung und Akquise der Bandenwerbung. Hierfür möchten wir uns 
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auch – insbesondere bei Rolf Kruse – herzlich bedanken und hoffen auch weiterhin auf eine 
gute Zusammenarbeit und einen regelmäßigen Dialog. 

 

Über das Steuerbüro Kittendorf wird unsere Buchführung verarbeitet und auch der Ab-
schluss erstellt. Alle Anlagewerte sind erfasst und durch die erstellte Bilanz haben wir sehr 
aussagekräftiges Zahlenmaterial zur Verfügung. Die Unterstützung vom Steuerbüro Kitten-
dorf ist sehr gut, hier kann man nur vielen, vielen Dank sagen! 

 

Die Gemeinde Offenbüttel unterstützt den Sportverein durch Übernahme der Pachtkosten 
für den Sportplatz und durch Übernahme der Kosten für die Kläranlage sowie durch einen 
jährlichen Zuschuss von 600 Euro. Für die Bewirtschaftung und Unterhaltung sowie Repara-
turen und Neuinvestitionen an der Sportanlage trägt der FCO allein die Verantwortung und 
die Kosten. Dies ist im Vergleich zu anderen Gemeinden eher unüblich, jedoch haben wir es 
in der Vergangenheit immer geschafft durch Eigenleistung und Sponsorenakquise das Not-
wendigste abzudecken. Wenn allerdings wirklich Außergewöhnliches, wie aktuell das bevor-
stehende Jubiläum, ansteht, sind wir sehr froh uns auf die Gemeinde verlassen zu können.  
Am 29.11.2016 hat die Gemeindevertretung auf Antrag des FCO beschlossen, das Jubiläum 
mit zusätzlich 3.000 Euro für 2017 und 2.000 Euro für 2018 zu unterstützen. Hierfür möchten 
wir uns bei der Bürgermeisterin und allem Gemeindevertreter/innen herzlich bedanken.  

 

Wie anfangs erwähnt, haben wir uns im vergangenen Jahr hauptsächlich mit der Planung bis 
zum Jubiläum beschäftigt, insbesondere welche Projekte anstehen, was diese kosten und 
welche Dringlichkeit dahinter steht. Einiges konnte, wie gesagt,  in 2016 schon abgearbeitet 
werden, anderes gilt es nun gemeinsam anzugehen. Als Projekt- und Zeitplan haben wir uns 
daher folgendes für 2017 vorgenommen: 

 Fertigstellung der Maulwurfsperre auf dem Hauptplatz 

 Sanierung der Duschen im Vereinsheim 

 Pflastern der Auffahrt zum Sportplatz 

 Neue Ersatzbank der Gästemannschaften 

 Neue Sitzbänke 

 Durchforstung der Waldstücke 

Wie ihr sicherlich wisst oder euch denken könnt, erfordern diese Maßnahmen zum einen 
Manpower und zum anderen finanzielle Mittel. Daher hoffen wir, dass wir gemeinsam mit 
euch die Maßnahmen fertigstellen können, um zum Jubiläum unseren Sanierungsstau beho-
ben und das Vereinsgelände auf Vordermann gebracht haben.  

Für die finanzielle Seite haben wir im letzten Jahr den Jubiläumsclub gegründet. Dies ist ein 
Sponsoren-Pool von Unternehmen und Privatpersonen, die den FCO insbesondere für das 
50-jährige Jubiläum im Jahr 2018 unterstützen möchten. Die Mitglieder verpflichten sich für 
2017 und 2018 jeweils mindestens 500 Euro zu zahlen und erhalten entweder eine entspre-
chende Spendenbescheinigung (für Spender) oder diverse Gegenleistungen seitens des FCO 
(für Sponsoren). Da wir für das Jubiläum nicht nur die oben genannten Maßnahmen für 2017 
finanzieren müssen, sondern ebenso weitere Maßnahmen, die für 2018 geplant sind sowie 
das Jubiläumsfest selbst, sind wir auf so viele Mitglieder des Jubiläumsclubs wie möglich an-
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gewiesen. Frei nach John F. Kennedy („Frage nicht was der FCO für dich tun kann, sondern 
was du für den FCO tun kannst!“) bitten wir euch daher, dass auch ihr euren Verein unter-
stützt. 500 Euro über zwei Jahre ist natürliche ‘ne Stange Geld und wir erwarten auch nicht, 
dass ihr sofort einen Scheck ausschreibt. Daher haben wir uns eine Alternative überlegt, wie 
auch jeder Einzelne den FCO finanziell unterstützen kann ohne große Summen aufbieten zu 
müssen. Pünktlich zur dies jährlichen Jahreshauptversammlung startet der FCO deshalb ge-
meinsam mit der Raiffeisenbank e.G. Heide ein Crowdfunding-Projekt zur Sanierung der 
Duschen im Vereinsheim. Bei diesem Projekt geht es im ersten Schritt darum, 100 Fans von 
dem Projekt zu begeistern, sodass ihr euch auf  

www.für-unsere-region.de/sh/rb-heide/projekt/fco 

registriert und bis zum 02.03.2017 Fan von dem Projekt „Rote Karte für den Schimmel in 
unseren Duschen“ werdet. Sollte mindestens 100 Fans das Projekt gefallen, beginnt im Ab-
schluss dieser „Fanphase“, am 03.03.2017 die „Spendenphase“, in der ihr anonym oder mit 
Namen über die genannte Homepage einen Betrag eurer Wahl (die Beträge werden nicht 
veröffentlicht) spenden könnt1. Bis zum 03.06.2017 müssen so viele Spenden gesammelt 
werden, dass wir die von uns gesetzte Projektsumme von 10.000 Euro erreichen. Die Raiffei-
senbank füllt unseren Topf bereits nach erfolgreichem Abschluss der „Fanphase“ mit 20% 
der Projektsumme auf. Wird die Projektsumme nicht erreicht, zahlt die Raiffeisenbank das 
Geld an jeden Spender zurück und das Projekt ist gestorben. Wird die Summe allerdings er-
reicht, können wir in der Sommerpause mit der Sanierung der Duschen beginnen und jeder 
Spender erhält vom FCO für seine Steuererklärung eine Spendenbescheinigung über die Hö-
he seiner Spende. Alle Spender werden anschließend als eine Crowdfunding-Gemeinschaft 
Mitglied im Jubiläumsclub des FC Offenbüttel. 

Der FCO hat sich auch bei der Aktion „20 für 20“ der Sparkasse Westholstein um eine Pro-
jektfinanzierung beworben. Hier möchten wir euch bitten unter 

www.aktion20fuer20.de 

für unser Projekt „Erneuerung der Sitzbänke“ abzustimmen. In einer Online-Abstimmung 
vom 21. Februar bis 6. März 2017 entscheiden dann die Fans mit ihrer Stimme über die Ge-
winner. Die 20 Projekte mit den meisten Stimmen erhalten je 1.000 Euro von der Sparkasse 
zur Finanzierung ihrer Projekte.  

 
Ihr merkt, es ist viel Bewegung beim FCO. Jetzt ist es an der Zeit die Weichen für die Zukunft 
zu stellen und gemeinsam das Fundament zu schaffen für viele weitere Jahre erfolgreichen 
Sports beim FCO! Wir hoffen, dass wir dabei auf euch zählen können, denn nur  

Gemeinsam sind wir stark! 
Eike Feldhusen und Tobias Ernecke 

 

  

                                                 
1 Über die genannte Homepage der Raiffeisenbank erhaltet ihr die Bankverbindung des Treuhandkontos, auf dem die Spenden für den FCO 
eingehen. Entweder könnt ihr direkt eine Online-Überweisung ausfüllen oder Geld auf dem „traditionellen Weg“ in der Filiale einzahlen. 

http://www.für-unsere-region.de/sh/rb-heide/projekt/fco
http://www.aktion20fuer20.de/
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Jahresbericht vom Schiedsrichterbeauftragten 
 
 
 
Als Schiedsrichterbeauftragter des FC Offenbüttel hatte ich wieder eine ruhige Saison 
2015/16. Für die laufende Saison 2016/17 konnten vom 
FC Offenbüttel fünf Schiedsrichter gemeldet werden:  
 

 Dieter Duchow 

 Marcel Duchnowski 

 Gerrit Adria 

 Paul Günther 

 Patrik Paulsen 
 
Peter Meggers hat seine Schiedsrichterlaufbahn zum 31.12.2015 beendet und wurde inso-
fern mit einer Plakette ausgezeichnet und verabschiedet. 
 
Als neuen Schiedsrichter konnten wir ab Sommer Patrik Paulsen gewinnen, der seither für 
uns in der Kreisliga pfeift.  
 
In der höchsten Liga ist Paul Günther unterwegs. Er pfeift u.a. in einem Verbandsliga-
Gespann. 
 
Die Sitzung der Schiedsrichterbeauftragten fand in Hemmingtstedt statt. Hier bekamen wir 
einen interessanten Vortrag von Kathrin Knudsen u.a. über Online-Lehrgänge zu hören. 
 
Unsere gemütliche Schiedsrichterrunde fand in Form eines Abends auf dem Schießstand in 
Bunsoh mit Imbiss statt. Am 27.12.2016 hatte ich unsere Schiedsrichter und die Vorstands-
mitglieder zum „Eisgrillen“ bei mir eingeladen. In gemütlicher Atmosphäre haben wir wieder 
einige schönen Stunden verbracht.  
 
Für das kommende Jahr werden wir unsere oben genannten Schiedsrichterkameraden wie-
der im Einsatz haben. Die vom Kreisfußballverband geforderten Schiedsrichter können wir 
somit auch in der nächsten Saison stellen. 
 
 
Bernd Hennschen 
Schiedsrichterbeauftragter 
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Wer macht was beim FC Offenbüttel? 
 

Vorstandsmitglieder 

1. Vorsitzender    Eike-Andre Feldhusen 

2. Vorsitzender    Tobias Ernecke 

Kassenwart     Florian Arps 

Gebäude- und Anlagenmanager  Kai Schröter 

Liegenschaftswart    Torsten Konnowski 

Schriftführer     Patrick Bahl 

Fußballobmann    Kai Adria 

Tischtennisobmann    Timm Blohm 

 

Sonstige Aufgabenbereiche 

Ehrenamtsbeauftragte   Jennifer Husen 

Schiedsrichterbeauftragter   Bernd Hennschen 

Sportschadenbeauftragter   Stephan Hoffmann 

Internetbeauftragter    Patrick Bahl 

Spendenbescheinigungen   Michael Eggers 

Steuerlicher Berater    Hauke Zöllmer 

Kassierer     Torsten Konnowski 

     

Seniorenmannschaften 

Trainer I. Herren    Dirk Martens 

Co-Trainer I. Herren    Björn Lahrsen 

Trainer II. Herren    Stephan Hoffmann 

Betreuer II. Herren    Marcel Dörfert 

Trainer I. Damen    Björn Herzog  

Trainerin II. Damen    Dörte Karstens 

Betreuerin Damen    Julia Ziehl 

Spartenleiter Altliga    Hartwig Kleine 

Trainer Altliga     Karsten Bünz 

Jugendobmann    n.n. 
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Unterhaltung Sportanlagen 

Platzwart     Arne Looft 

Reinigung Vereinsheim   Herma Speck 

Deaktivierung Signal Kläranlage  Elke Kosmin 

Eigene Instandsetzung   Torsten Konnowski 

Eigene Instandsetzung   Fiede Klein 

Eigene Instandsetzung   Wolfgang Knicanin 

 

FCO-Shop 

Einkauf und Verkauf    Marion Klein 

Verkauf     Heinke Husen 

Verkauf     Manfred Voss 

Grillstation     Fiede Klein 

Grillstation     Bernd Hennschen 

Grillstation     Reimer Rathjens 

 

Förderverein Blau-Weiß e. V. 

1. Vorsitzender    Jörg Brandenburg 

2. Vorsitzender    Hans Werner Lahrsen 

Kassenwart     Rainer Thies 

Schriftführer     Rolf Kruse 

Beisitzer     Bernd Hennschen 

 

Akquisition Werbepartner   Rolf Kruse 

Redaktion Stadionzeitung   Rolf Kruse 

 

Aufbau/Installation Rohrrahmen  Wolfgang Knicanin 

Installation Werbebanden   Rolf Kruse 

Installation Werbebanden   Uwe Husen 

 

 

      Stand: Februar 2017 
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Kassenbericht 
Übersicht der Einnahmen und Ausgaben 

 

Einnahmen: 
   

2016 2015 

       Mitgliedsbeiträge 
 

: 
 

13.085 € 11.795 € 

Spenden 
  

: 
 

12.985 € 10.270 € 

Shopeinnahmen 
 

: 
 

26.212 € 25.290 € 

Eintrittsgelder 
 

: 
 

3.843 € 3.255 € 

Einspeisevergütung PV-Anlagen 
 

: 
 

10.983 € 10.861 € 

Werbepacht Förderverein 
 

: 
 

7.200 € 7.200 € 

Zuschüsse Gemeinde, FöV u.s.w. 
 

: 
 

4.900 € 4.282 € 

Sonstige Einnahmen 
 

: 
 

1.134 € 384 € 

       Gesamte Einnahmen 
 

: 
 

80.342 € 73.337 € 

       

       Ausgaben: 
      

       Wareneinkauf Shop 
 

: 
 

14.869 € 14.310 € 

Gebäude- und Raumkosten 
 

: 
 

3.188 € 6.516 € 

Aufwand Trainer, Betreuer u. Schiris 
 

: 
 

14.020 € 12.242 € 

Lohnkosten Minijobs 
 

: 
 

6.942 € 8.193 € 

Reparaturen und Instandhaltungen 
 

: 
 

1.180 € 563 € 

Versicherungen, Beiträge u. so. Abgaben : 
 

9.743 € 8.420 € 

Werbekosten 
 

: 
 

620 € 460 € 

Zinsaufwand ges. Darlehen 
 

: 
 

2.744 € 3.304 € 

Tilgungen Darlehen PV-Anlagen 
 

: 
 

6.554 € 6.398 € 

Tilgungen Darlehen Flutlicht 
 

: 
 

3.169 € 3.031 € 

Tilgungen Rasenmähtraktor 
 

: 
 

2.592 € 1.699 € 

Rückführung Privat-Darlehen  
 

: 
 

1.893 € 0 € 

Sonstige betriebliche Aufwendungen 
 

: 
 

10.653 € 7.955 € 

       Gesamte Ausgaben 
 

: 
 

78.167 € 73.091 € 

       

       

       

       Gewinn/Verlust 
 

: 
 

2.175 € 246 € 
       (Zahlen gerundet) 
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Bilanz zum 31.12.2016 
 
 

Aktiva             Passiva 

    

  
   Anlagevermögen: 

  

Eigenkapital: 
  Grundstücke u. Gebäude 

 
199.445 € Gebundendes Kapital FCO 

 
133.144 € 

Sonstige BGA 
 

10.978 € Jahresüberschuss 
 

2.175 € 

    

  
   Umlaufvermögen: 

  

Verbindlichkeiten 
  Vorräte 

  

1.954 € Gegenüber Kreditinstituten 80.200 € 

Forderungen u. sonstige VG 295 € Aus Lieferung und Leistung 1.430 € 

Kassenbestand u. Bankguthaben 4.277 €   
   

    

  
   

        

          Summe Aktiva 
 

216.949 €   Summe Passiva 
 

216.949 € 
 (Zahlen gerundet) 

 
 
 

Bestände zum 31.12.2016 
 

Bezeichnung 
 

2016 
 

2015 

     Kontoguthaben aller FCO-Konten : 3.520 € 
 

1.327 € 

     Kassenbestand der FCO Shop-Kasse : 757 € 
 

586 € 

     Kassenbestand der FCO-Eintrittskasse : 152 € 
 

150 € 

     USt-Verbindlichkeit letztes Quartal : 524 € 
 

-469 € 

     Warenbestand FCO-Shop : 1.327 € 
 

1.520 € 

     Bestand Platzkreide/-farbe/-dünger : 542 € 
 

647 € 

     Bestand Heizöl : 85 € 
 

1.230 € 

     Gesamtbestand per 31.12.2016 : 6.907 € 
 

4.991 € 
(Zahlen gerundet) 
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Sachwerte und langfristige Verbindlichkeiten zum 31.12.2016 
 

Sachwerte 
    

     Bezeichnung 
 

Restwert 2016 
 

Restwert 2015 

Sportlerheim : 56.466 € 
 

59.532 € 

Vorbau Sportlerheim : 1 € 
 

1 € 

Sportplatz - Hauptplatz : 1 € 
 

1 € 

Flutlichtanlage Hauptplatz : 12.865 € 
 

13.714 € 

Sportplatz - Trainingsplatz : 35.844 € 
 

39.213 € 

Flutlichtanlage Trainingsplatz : 7.080 € 
 

7.852 € 

Bühne/Holzterasse : 1 € 
 

1 € 

Unterstand/Tribüne : 10.437 € 
 

11.187 € 

Wipp-Lounge : 762 € 
 

811 € 

PV-Anlage Vereinsheim : 35.973 € 
 

39.172 € 

PV-Anlage Unterstand : 38.235 € 
 

40.983 € 

Elektrische Anzeigetafel : 1.668 € 
 

1.986 € 

Rasenmähertraktor John Deere : 10.169 € 
 

11.818 € 

Motorsense : 40 € 
 

157 € 

Sektionaltore : 111 € 
 

194 € 

Lautsprecheranlage Sportplatz : 757 € 
 

1.081 € 

Lautsprecheranlage - klein : 11 € 
 

81 € 

Sanitätsschrank nebst Trage : 1 € 
 

1 € 

Gasgrill : 1 € 
 

1 € 

     Sachwerte gesamt : 210.423 € 
 

227.786 € 

     

     Langfristige Verbindlichkeiten 
    

     Bezeichnung 
 

Restwert 2016 
 

Restwert 2015 

Raiba-Darlehen für PV-Anlage I Vereinsheim : 14.059 € 
 

15.453 € 

Raiba-Darlehen für PV-Anlage II Vereinsheim : 13.000 € 
 

15.000 € 
Raiba-Darlehen für Unterstand mit PV-
Anlage : 43.410 € 

 
46.570 € 

Raiba-Darlehen für Flutlichtanlage Haupt-
platz : 4.022 € 

 
7.191 € 

John Deere Darlehen Rasentraktor : 5.709 € 
 

8.301 € 

     Langfristige Verbindl. gesamt : 80.200 € 
 

92.515 € 

     Rechnerisch vorhandenes Vermögen FCO : 130.223 € 
 

135.271 € 

(Zahlen gerundet)     
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Bericht zu den Photovoltaikanlagen 

 
 
 

    
1) auf dem Vereinsheim 2) auf dem Tribünendach 

         

 
Planungsphase: Okt. 2007 bis April 2008 Mai bis Juli 2010 

 
Bauphase: 

 
April/Mai 2008 

 
August/Sept. 2010 

 
Betrieb ab: 

 
20.05.08 

  
26.10.10 

 

  

 
 

      

 
Kerndaten: 

      

  
jeweils erstellt durch: 

 
Elektro-Klaas, Albersdorf 

 

  
jeweils versichert bei: 

 
R+V Versicherung über Raiba Heide 

  
jeweils finanziert durch: 

 
Raiffeisenbank eG Heide - Herr Heinrichs 

  

 
 

      

 
Anlagendaten: 

     

  
Leistung: 

 
13,43 kWp 

  
16,38 kWp 

 

  
Nettoinvestitionskosten:    53.544 €  

  
         46.178 €  

 

  
Kosten je kWp:      3.987 €  

  
           2.819 €  

 

  
Einspeisevergütung: 46,75 ct je kWh 

 
       34,05 ct je kWh 

  
Module: 

 

Solar-Modul 170 Wp Sun Earth 
SIG SOLAR 

Solar-Modul 185 Wp+MAGE SO-
LAR 

  
Wechselrichter: SMA SB 4200 TL HC Multi String 

 
SMA SSMC 6000TL bzw. SMA 
SMC 8000TL 

    

 
 

    

  
Leistungs- erzeugte durchschnittliche Nettoerlöse 

  
zeitraum Leistung Leistung je kWp pro Jahr 

    
  

 
  

 
  

  
ab 20.05.2008 6.415 kWh                 2.992 €  

  
2009 11.517 kWh 858 kWh             5.370 €  

  
2010 11.254 kWh   kWh             4.461 €  

  
2011 28.685 kWh 962 kWh           11.394 €  

  
2012 27.144 kWh 911 kWh           10.780 €  

  
2013 28.028 kWh 940 kWh           11.131 €  

  
2014 29.381 kWh 986 kWh           11.685 €  

  
2015 27.614 kWh 926 kWh           10.983 €  

  
2016 27.765 kWh 931 kWh           11.043 €  

         (Zahlen gerundet) 
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Haushaltsplan vom 01.01.2017 bis zum 31.12.2017 
 

 

Einnahmen: 
    

Ist 2016 
 

Soll 2017 

         Mitgliedsbeiträge 
  

: 
 

13.085 € 
 

12.500 € 

Spenden 
   

: 
 

10.985 € 
 

6.000 € 

Spenden Jubiläumsclub 
  

: 
 

2.000 € 
 

15.000 € 

Shopeinnahmen 
  

: 
 

26.212 € 
 

27.000 € 

Eintrittsgelder 
  

: 
 

3.843 € 
 

4.000 € 

Einspeisevergütung PV-Anlagen 
 

: 
 

10.983 € 
 

11.000 € 

Werbepacht Förderverein 
 

: 
 

7.200 € 
 

7.200 € 

Zuschüsse Gemeinde, FöV u.s.w. 
 

: 
 

4.900 € 
 

5.000 € 

Sonstige Einnahmen 
  

: 
 

1.134 € 
 

1.000 € 

         Gesamte Einnahmen 
  

: 
 

80.342 € 
 

88.700 € 

         

         Ausgaben: 
        

         Wareneinkauf Shop 
  

: 
 

14.869 € 
 

15.000 € 

Gebäude- und Raumkosten 
 

: 
 

3.188 € 
 

3.000 € 

Aufwand Trainer, Betreuer u. Schiris 
 

: 
 

14.020 € 
 

14.000 € 

Lohnkosten Minijobs 
  

: 
 

6.942 € 
 

6.500 € 

Reparaturen und Instandhaltungen 
 

: 
 

1.180 € 
 

1.000 € 

Sanierungsaufwand Jubiläumsclub 
 

: 
 

0 € 
 

11.000 € 

Versicherungen, Beiträge u. so. Abgaben : 
 

9.743 € 
 

9.000 € 

Werbekosten 
  

: 
 

620 € 
 

700 € 

Zinsaufwand ges. Darlehen 
 

: 
 

2.744 € 
 

2.700 € 

Tilgungen Darlehen PV-Anlagen 
 

: 
 

6.329 € 
 

6.398 € 

Tilgungen Darlehen Flutlicht/Tribüne 
 

: 
 

3.394 € 
 

3.314 € 

Tilgungen Rasenmähtraktor 
 

: 
 

2.592 € 
 

2.510 € 

Rückführung Privat-Darlehen  
 

: 
 

1.893 € 
 

1.430 € 

Sonstige betriebliche Aufwendungen 
 

: 
 

10.653 € 
 

10.500 € 

         Gesamte Ausgaben 
  

: 
 

78.167 € 
 

87.052 € 

         

         

         

         Gewinn/Verlust 
  

: 
 

2.175 € 
 

1.648 € 
    (Zahlen gerundet) 
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Jahresbericht der Fußball Herrenmannschaften 
 

I. Herrenmannschaft 

Saison 15/16 
 

2. Halbjahr 

- Starke Wintervorbereitung mit hoher Beteiligung 

- 22 Punkte aus 15 Spielen (genauso viele Punkte wie in der Hinrunde) 

- Negatives Torverhältnis 

- Gesamtplatzierung:  7. Platz nach 30 Spieltagen  

- Zweitbestes Ergebnis in den letzten zehn Jahren 

- Mannschaft ist zusammen gerückt und hat sich gefunden! 

- Diverse gemeinsame Veranstaltungen 

 

Saison 17/18 
 

1. Halbjahr 

- Qualifikationsspieljahr für die neue Kreisliga 

- Schwache Sommervorbereitung mit geringer Beteiligung 

- Marco Del Buffalo hört als Betreuer auf 

- Björn Lahrsen übernimmt als Co Trainer die Funktion des Betreuers mit 

- Schwacher Saisonstart mit 4 Punkten aus 9 Spielen 

- Zum Winter hin aber noch 14 Punkte aus 8 Spielen  

-  Negatives Torverhältnis 

- Diverse gemeinsame Veranstaltungen 

 

2. Halbjahr 

- Abstiegskampf bis zum letzten Spieltag 

- Wo geht der Weg hin? Was wollen wir? 

  
II. Herrenmannschaft 
 
Saison 15/16 
 
2. Halbjahr 

- Starke Rückrunde mit 21 Punkten aus 14 Spielen 

- Negatives Torverhältnis 

- Gesamtplatzierung: 10 Platz nach 28 Spieltagen 

- Bestes Ergebnis seit 4 Jahren 

- Mannschaft ist zusammen gerückt und hat sich gefunden! 
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Saison 17/18 

1. Halbjahr 

- Qualifikationsspieljahr für die neue Kreisklasse B 

- Schwache Sommervorbereitung mit geringer Beteiligung 

- Schwacher Saisonstart mit 7 Punkten aus 4 Spielen 

- Zum Winter hin aber nur noch 10 Punkte aus 13 Spielen  

-  Negatives Torverhältnis 

 
2. Halbjahr 

- Abstiegskampf bis zum letzten Spieltag 

- Wo geht der Weg hin? Was wollen wir? 

Als Fußballobmann kann man alleine sehr wenig erreichen, man ist immer auch darauf an-
gewiesen, dass man zusammen die zu bewältigenden Aufgaben meistert. Mit „Zusammen“ 
sind in erster Linie die Trainer Dirk Martens und Stephan Hoffmann gemeint, sowie das da-
zugehörige Gespann mit Björn Lahrsen und Marcel Dörfert.  Vielen Dank, dass unsere Zu-
sammenarbeit und Kommunikation im vergangenen Jahr offen und ehrlich funktioniert hat. 
Ich schätze unser Verhältnis zueinander und bin sehr zufrieden damit.  Es waren sportlich 
sicher nicht immer einfache Zeiten, umso mehr ist es hervor zu heben, dass wir zusammen 
gehalten haben. Danke! Ebenfalls bedanken möchte ich mich bei Tobias Ernecke, der mir 
auch immer mit Rat und Tat zur Seite steht. Ich glaube, wenn man dieses Team so betrach-
tet, können wir uns beim FCO glücklich schätzen, so engagierte Leute am „Steuer“ zu haben.  
Zudem auch ein Dank an die 1. und 2. Mannschaft. Auch hier gibt es immer wieder alltägli-
che Probleme und Wünsche, die man als Obmann miteinander bespricht. Mir war es immer 
wichtig, dass wir offen und ehrlich mit einander umgehen. Ich denke, das ist uns größtenteils 
gelungen.  Auch wenn ich denke, dass sportlich bei uns mehr raus zu holen sein könnte, bin 
ich insgesamt mit der Entwicklung der Mannschaften über das letzte Jahr zufrieden. Wir ha-
ben immer noch 2 konkurrenzfähige Teams in der Kreisliga und Kreisklasse B. Dies ist für 
einen kleinen Verein, wie den FC O schon eine tolle Leistung, wie ich finde, zumal die Zeiten 
nicht einfacher werden. Ich wünsche mir für die Zukunft, dass die Mannschaften noch enger 
zusammen rücken und  wir weiterhin Fußball von zwei Herrenmannschaften und zwei Frau-
enmannschaften in Offenbüttel  gewährleisten können.  Ich bin mir sicher, dass sich alle 
Spieler der Verantwortung gegen über diesem tollen Verein bewusst sind auch weiterhin 
Ihre Zeit für Training, Spiele und Gemeinschaftsabende zu nehmen, damit auch in Zukunft 
alles so weiter läuft.  Auf geht’s FCO!    
Zu guter Letzt möchte ich mich als Fußballobmann, aber auch im Namen der  Herrenmann-
schaften für die tolle Unterstützung aller ehrenamtlichen Helfer und Unterstützer bedanken.  
Aus meiner Sicht wird es uns als Fußballer hier sehr einfach gemacht. Es gibt immer noch 
sehr viele Leute, die sich um das drum herum kümmern und somit an vielen Stellen für op-
timale Bedingungen für einen Fußballverein sorgen.  Ich bin kein Fan davon einzeln Leute 
hervorzuheben, da es gerade in unserem Verein ums Kollektiv geht. Aber jeder einzelne Hel-
fer kann sich gewiss sein, dass ich als Obmann und auch die einzelnen Spieler sich bewusst 
sind, wieviel Arbeit hier hinter den Kulissen geleistet wird und das dies ganz sicher nicht 
mehr selbstverständlich ist. Dafür von uns allen ein ganz  herzliches DANKE!!  
Kai Adria 
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Jahresbericht der Fußball Damenmannschaften 
 
Nach dem unser Trainerduo Björn und Dörte auf dem Transfermarkt noch einmal zugeschla-
gen hatten, wurde unter tatkräftiger Unterstützung der Neuzugänge der langersehnte Auf-
stieg in die Kreisliga geschafft! 

Was uns gleich vor eine neue große Herausforderung stellte. Mit aktuell über 40 Spielerin 
konnte/musste im Sommer eine 2. Damenmannschaft für den Spielbetrieb gemeldet wer-
den. Als „neue“ alte Trainerin steht Dörte der 2.Mannschaft mit Rat und Tat zur Seite. Björn 
kümmert sich weiter um die 1.Damenmannschaft. 

Mit dem Beginn des Saisonstarts ist die erste Mannschaft im Kampf um den Aufstieg in die 
Verbandsliga gut davor, musste aber auch schon einige unnötige Niederlagen einstecken. 

Nach anfänglichen Schwierigkeiten hat sich die 2.Mannschaft gefunden, so dass wir hier po-
sitiv in die Rückrunde gehen können. Wir hoffen, dass hier der ein oder andere Punkt noch 
auf die haben Seite verbuchen werden kann. 

Bedanken möchten wir uns noch einmal bei allen Sponsoren, Helfern, dem Shop-Team und 
dem Vorstand für die erbrachte Unterstützung. 

 

Vielen Dank 

Tobias Ernecke 
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Abschlusstabellen Fußball 2015/2016 
 

 

Herren Kreisliga West 

Platz Mannschaften Spiele Torverhältnis Punkte 

1. SG Geest 05 30 92:33 68 

2. RW Kiebitzreihe 30 60:35 60 

3. Marner TV 30 87:51 59 

4. TSV Büsum 30 57:55 48 

5. ABC Wesseln 30 66:54 47 

6. TSV Heiligenstedten 30 63:49 46 

7. FC Offenbüttel 30 49:55 44 

8. TSV Buchholz 30 61:61 42 

9. Neuenkirchener SC 30 57:67 42 

10. TuS Krempe 30 53:61 39 

11. ETSV Fortuna Glückstadt 30 70:63 38 

12. Itzehoer SV 09 30 59:59 37 

13. SW St.Michaelisdonn 30 50:62 37 

14. SG Windbergen/Frestedt 30 52:65 35 

15. Türkspor Itzehoe e.V. 30 44:80 24 

16. Muensterdorfer SV 30 29:99 9 

 

 

 

Herren Kreisklasse B 

Platz Mannschaften Spiele Torverhältnis Punkte 

1. FC Averlak 28 61:30 59 

2. ABC Wesseln II 28 44:32 52 

3. TSV Lohe- Rickelshof 28 65:39 50 

4. Bargenstedter SC 28 71:46 49 

5. Diekhusen-Fahrstedter FC 28 78:39 48 

6. FC Burg 28 75:48 45 

7. SV Holstein Pahlen 28 58:46 45 

8. Ostroher SC 28 67:58 43 

9. SV Tensbüttel-Röst 28 55:60 41 

10. FC Offenbüttel II 28 49:63 35 

11. SV Epenwöhrden 28 55:67 34 

12. TSV Buchholz II 28 39:55 31 

13. SG Marne/Helse 28 50.69 27 

14. SG Lunden/Lehe II 28 44:89 24 

15. TSV Nordhastedt II 28 22:92 8 
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Damen Kreisklasse A 

Platz Mannschaften Spiele Torverhältnis Punkte 

1. SV Farnewinkel-Nindorf 24 130:26 60 

2. FC Offenbüttel 68 e.V. 24 84:27 56 

3. SG Hohenaspe/Lola 24 98:27 51 

4. Neuenkirchener SC 24 80:51 47 

5. SV Peissen 24 42:33 42 

6. SG Hennstedt/Pahlen 24 68:31 41 

7. TSV Buchholz 24 81:57 37 

8. FSG Oldendorf Itzehoe 24 77:58 35 

9. TSV Büsum (9) 24 56:79 24 

10. SG Süderholm/Sarzbüttel II 24 31:86 22 

11. SG Barlt/St Michel/Averlak 24 23:69 12 

12. FC Reher/Puls (9) 24 18:122 5 

13. NFC Kellinghusen (9) 24 23:145 5 
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Jahresbericht der Altliga  
 

 
Mitgliederstand 01.01. 2016: 114 Mitglieder, davon 10 Ehrenmitglieder. 
    3 Beitritte, 7 Austritte 
Mitgliederstand 01.01. 2017: 109 Mitglieder, davon 10 Ehrenmitglieder.  
 
In 2016 hat sich unser Veranstaltungskalender kaum verändert. Wie immer, haben wir gleich 
Anfang des Jahres unser Training wieder aufgenommen. Offiziell fing das Jahr mit der Jah-
reshauptversammlung am 20. Januar an. Die Jahreshauptversammlung war mit 21 Teilneh-
mern durchschnittlich besucht. Der Vorstand wurde in der bestehenden Besetzung bestätigt. 
 
Zur Vorbereitung auf die Saison haben wir Anfang April bei unserem Frühjahrs-Arbeitseinsatz 
den Sportplatz in Bunsoh hergerichtet. Die Beteiligung war gut und wir haben alle nötigen 
Arbeiten geschafft. Bei der Sportplatzpflege stechen immer wieder drei Personen mit be-
sonderem Einsatz hervor. Das sind Klaus Speck, Holger Beusen und Thomas Sander, die dort 
den meisten Einsatz zeigen. Dafür danke ich ihnen hier noch einmal. 
 
Alle weiteren Veranstaltungen dienten dem Zusammenhalt und sind mittlerweile fester Be-
standteil des Jahres. Dazu gehörte 2016 wieder der Kegelabend im März, die Fahrradtour an 
Himmelfahrt, das Haxenessen im Oktober, ein Kindskieken bei Torben Dittmer und die 
Weihnachtsfeier der Aktiven. Diese Veranstaltungen waren durchgehend gut besucht und 
wir erhielten durchweg positive Rückmeldungen.  
Weitere Veranstaltungen, die wir mit organisiert haben oder in denen wir beteiligt waren, 
waren das Dörpspektokel im Quellenbad Bunsoh im Sommer und das Ringreiten zum Ernte-
dankfest in Bunsoh. Dort haben wir zum dritten Mal die Verpflegung übernommen. 
 
In sportlicher Hinsicht waren wir wieder recht erfolgreich. Wir konnten immer eine Mann-
schaft zusammenbringen und haben 8 Spiele gewonnen, 3 unentschieden gespielt und 6 
verloren. Je nach Personalzusammensetzung gelangen uns auch ordentliche Spiele, bei de-
nen wir sogar sehr gut zusammengespielt haben. Nicht selten waren die Gegner überrascht 
von unserer Spielstärke. Selbst bei dem Kleinfeldtournier in Epenwöhrden sind wir Erster 
geworden.  
Als beste Spieler in 2016 haben wir folgende Ehrungen vorgenommen: 
 Sportler des Jahres 2016     Karsten Bünz 
 Fairplay-Pokal 2016      Andreas Kühl 
 Aktivster Spieler 2016 mit 17 Spielen   Hartwig Kleine  
 Torschützenkönig 2016 mit 12 Toren   Dennis Arps 

In diesem Jahr hat Karsten wieder 21 Spiele organisiert, davon sind 11 Heimspiele. Wir hof-
fen auf viele Zuschauer. Wir spielen regelmäßig am Freitagabend ab 19:00 Uhr. 
 
Wir danken euch für die Unterstützung und wünschen ein erfolgreiches und gesundes sport-
liches Jahr 2017. 
 
Mit sportlichem Gruß  
Hartwig Kleine 
(1. Vorsitzender)  
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Jahresbericht des Jugendobmanns 
 

Liebe Sportfreunde, 
 
die Fußballjugend blickt auf ein intensives Jahr 2016 zurück. 
Erstmals seit einigen Jahren waren wir in der Lage, zur Saison 2015/16, für alle Jahrgänge zu 
melden. Leider konnten wir dies nur für eine Saison durchhalten, da uns im Sommer einige 
Trainer verlassen haben. Trotz vieler Gespräche im Vereinsumfeld und in der Elternschaft, 
blieb die Suche nach einem Ersatz erfolglos. 
Dieser Punkt bringt uns auch zu einer der größten Herausforderungen der 
nächsten Zeit, die Trainersuche. Leider scheint es jedes Jahr schwerer zu 
werden, Trainer, Betreuer und Helfer im Jugendbereich zu finden. 
 
 
Die Saison 2015/16 wurde wie folgt abgeschlossen: 
 
A-Junioren: 8. Platz Kreisklasse A 
B-Junioren: 10. Platz Kreisklasse A 
C-Junioren: 6. Platz Kreisklasse B 
D-Junioren: 8. Platz Kreisliga A 
E-Junioren: 2. Platz Kreisklasse A und Pokalsieger 
E-Junioren II: 3.Platz Kreisklasse C 
F-Junioren: ohne Wertung in Gruppen 
G-Junioren: hier wird in kleinen Turnieren gespielt 
 
Bedanken möchte ich mich bei allen Trainern, Betreuern, engagierten Eltern, Helfern und 
den Vorstandskollegen, die im Jahr 2016 wieder unzählige Stunden geleistet haben und ohne 
die eine funktionierende Fußballjugend nicht möglich wäre. 
 

 
!!! Jugendtrainer / -Betreuer gesucht !!! 

Damit wir auch in der Zukunft das Niveau der Jugendarbeit 
aufrechterhalten und weiter steigern können, suchen wir für die 

kommende Saison Jugendtrainer und Betreuer. Auch aktive Elternteile zur Un-
terstützung in allen Altersklassen sind uns herzlich willkommen! 

 
Vielen Dank 
Tobias Ernecke 
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Jahresbericht des Tischtennisobmanns 
SG Offenbüttel/Albersdorf 

 
Rückrunde 2015/16 
 
Die Erste Mannschaft kam der 2. Bezirksliga nie richtig in Fahrt, keiner von uns konnte sein 
Potenzial voll abrufen. Am Ende kam dann Platz 11 heraus. Es ging noch in die Relegation 
gegen den TSV Ellerbek 3, die nach einem spannenden Spiel aber auch 4:7 verloren ging. So 
stieg die erste Mannschaft mal wieder ab in die Kreisliga. 
 
Die Zweite Mannschaft hat weiter stark aufgespielt, ihren zweiten Tabellenplatz aus der Vor-
runde fast halten können und belegte am Ende Tabellenplatz drei. Thede Marx und Harry 
Bretthauer haben beide eine starke Rückrunde gespielt. 
 
Die Dritte Mannschaft hat sich sicher im Mittelfeld der 2. Kreisklasse gehalten und die Saison 
auf Platz 6 beendet. 
 
Hinrunde 2016/17 
 
Die erste Mannschaft backt nach Weggang von Frank Radtke jetzt etwas kleinere Brötchen in 
der Kreisliga und belegte am Ende der Vorrunde Tabellenplatz 6.  
 
Die zweite Mannschaft hat sich gegen den möglichen Aufstieg in die Kreisliga entschieden. 
Sie musste Bretthauer an die erste Mannschaft abgeben und auf Erhard Heeckt verzichten, 
der aufgrund seiner Knieoperation leider nicht spielen kann, freut sich aber über den Wied-
erneuzugang Werban, der eine starke Vorrunde gespielt hat. Zum Ende lag die Mannschaft 
auf Platz 6 der ersten Kreisklasse.  
 
Die dritte Mannschaft musste den starken Zieren an die zweite Mannschaft abgeben und 
beendete die Hinrunde auf Tabellenplatz 8. Die einzelnen Spiele waren aber fast alle hart 
umkämpft, leider gab es viele knappe Niederlagen. Das kann in der Rückrunde schon anders 
aussehen, gute Einzelbilanzen von Rüdiger Tiessen, Uwe Matthiesen und Martin Moltzahn 
geben Anlass zur Hoffnung. 
 
Außerdem... 
 

...waren wir wie jedes Jahr zum Bowlen in Rendsburg 

...haben wir im Januar die Senioren-Kreismeisterschaften in Albersdorf ausgerichtet.  

...ist Nachwuchshoffnung Alexander Rupp furios und verdient Vereinsmeister geworden 

...haben wir als kleines Sommerfest ein Golfturnier in St. Michel ausgetragen 
 
Ich danke dem Vorstand für die gute Unterstützung und Zusammenarbeit. 
 
Allen Vereinsmitgliedern alles Gute für 2017 
 
Timm Blohm 
Tischtennisobmann 
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